

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.—Número 4.198. CEUTA JUEVES 29 DE ABRIL de 1948—Precio 50 céntimos

LAS ELECCIONES PRIMARIAS PARA LA PRESIDENCIA EN EE.UU.



Stassen también lleva ventaja en Pensilvania, como candidato republicano

Por los demócratas, Truman obtiene mayoría

Corrido 16 países europeos y es el único candidato que ha celebrado una entrevista personal con Stalin, en la que supo mantener el fondo netamente anti-comunista que tienen todos sus escritos y discursos.

Filadelfia, 28.—Harold S. Stassen contaba a primera hora de esta mañana con 8.000 votos de ventaja sobre sus demás contrincantes, en las elecciones primarias para la candidatura presidencial de los Estados Unidos, en el Estado de Pensilvania.

Esta será la tercera victoria de Stassen sobre Dewey, ya que también ganó las elecciones anteriores primarias en Wisconsin y Dakota del norte.

En la votación celebrada entre los miembros del partido demócrata, el presidente Truman, que es el único candidato que se presenta, obtuvo una abrumadora mayoría y únicamente obtuvieron algunos votos Eisenhower y Wallace.—EFE.

Harold S. Stassen es uno de los candidatos republicanos a la Presidencia de los Estados Unidos. Es gobernador del Estado de Minnesota y fue capitán de la Marina mercante norteamericana durante la segunda guerra mundial. Cuenta 41 años, por lo que se trata del más joven de los candidatos presidencialistas. Al serle ofrecida la candidatura a la Vicepresidencia con otro candidato, se negó rotundamente, afirmando sus deseos de alcanzar la Presidencia. Durante los dos últimos años viajó continuamente con fines electorales y pronunció 420 discursos. Ha re-

PROSIGUE LA MOVILIZACIÓN

EN

ORIENTE medio

Tropas británicas intervienen en la batalla de Jaffa

(Información en la página cinco)

Se encuentra en España el Director General del «New York Herald Tribune»

En unas declaraciones al periódico «Madrid» dijo que lo de Italia significa una batalla ganada a Moscú

Refiriéndose a las elecciones de Estados Unidos manifestó que no cree que Truman sea reelegido

«Eisenhower es el hombre mas popular de Norteamérica y sería quien ocupase la Casa Blanca si fuese designado candidato»

Madrid, 28.—El director general del «New York Herald Tribune», Mr. William K. Wise, que se encuentra actualmente en Madrid, ha hecho unas declaraciones al periódico «Madrid», en las que ha dicho que su periódico consta de 44 páginas, con una tirada de cerca de medio millón de ejemplares. Se vende en todos los Estados de la Unión, utilizando aviones, de forma que a las pocas horas pueden leerse las informaciones y artículos en los puntos más apartados de Norteamérica. Los domingos se edita un semanario con 200 páginas de texto y una tirada de un millón de ejemplares. Ahora

se edita en París un número especial del «New York Herald» para Europa y se vende en 23 países del continente europeo.

Respecto a las elecciones italianas, Mr. Wise ha dicho: «Con sidero que lo de Italia ha sido una batalla ganada al comunismo, o mejor, a Rusia, que es igual. Ahora estoy convencido de que la próxima batalla se la dará en Francia, donde ya se inicia un desmoronamiento de las fuerzas comunistas, como lo demuestra el hecho de que la tirada de los periódicos del partido ha bajado extraordinariamente».

Mr. Wise añadió: «He hablado recientemente con el ministro italiano de Negocios Extranjeros, el cual me ha dado la impresión de que su Gobierno está decidido a operar contra los comunistas de un modo enérgico».

Respecto a las elecciones de los Estados Unidos dijo que no cree que Mr. Truman sea reelegido presidente. «Estoy convencido de que si el general Eisenhower fuese designado presidente por los partidos, sería el quien ocupara la Casa Blanca, ya que si esto no sucede todavía no está claro quien será elegido».

Respecto a España dice que es la primera visita que hace a nuestro país y que ya le conquistó al descender del avión en Barajas. «Encuentro aquí las mismas dificultades económicas que en el resto de Europa, cosa más que natural después de tres años de guerra civil y de cinco de conflagración internacional».

Dijo también que hará gestio-

Hacia un nuevo Gran Cádiz

Algunas cifras reveladoras de la importancia de las obras a realizar para la aplicación del «Protocolo Franco-Perón

Cádiz, 28. Con motivo de la aplicación del «Protocolo Franco-Perón», recientemente firmado en Buenos Aires, el señor Merello ha manifestado que espera recibir en Cádiz, a fin del año corriente, a un representante del Gobierno argentino, con el que se tratará de todo lo referente al desarrollo del Protocolo citado.

Sobre la extensión de la zona franca de Cádiz ha puesto de relieve el señor Merello que una extensión de un millón de metros cuadrados de terreno se reservará a la Argentina, y unos 800.000 metros cuadrados a España. La zona de atraque para la Argentina será de unos 1.500 metros y para España de unos 800. Significó que la zona franca de Cádiz está en vías de construcción desde hace varios años, y con motivo de la aplicación del Protocolo, tendrán el desarrollo de las obras un impulso extraordinario.

Indicó que dicha zona no sufrió perjuicios de ninguna clase ante la catástrofe que asoló

a Cádiz en el pasado agosto y que la misma está situada a 3 kilómetros de San Fernando, frente a la playa llamada de Cádiz.

Ha dicho también que en aquel Departamento se tiene proyectada la instalación de un silo para cereales de 15.000 toneladas, ampliable a 33.000, y de un frigorífico de 6.000 a 8.000 toneladas, de funcionamiento inmediato. En cuanto a la zona franca se tiene en estudio la instalación de varios silos hasta 150 mil toneladas y un frigorífico con espacio para 40.000.

El volumen global mínimo de las obras se calcula en la cifra de unos 600 millones de pesetas, obras que habrán de quedar terminadas en un plazo de 5 años, y algunas, parcialmente, dentro de dos años. Para llevar a cabo los proyectos se necesitará mucha mano de obra y, dentro de ella, un gran sector de elementos especializados. El proyecto total se está ultimando en el Ministerio de Obras Públicas, aún cuando la realización de algunas de las obras ya está en ejecución. Ha señalado la atención que presta el Gobierno a Cádiz, como lo demuestra el hecho de que recientemente le ha concedido un crédito por valor de 150 millones de pesetas, para mejoras de aquel puerto y terminación del dique seco de 30.000 toneladas.

Finalmente, ha dicho el señor Merello que no cree que el establecimiento de aquella zona franca en el Atlántico perjudique a Barcelona, sino, todo lo contrario, puesto que podrán los capitales catalanes invertirse en aquella zona en nueva industria y productos de rendimiento.

Por su parte, el delegado del Ayuntamiento de Cádiz, señor Echagüe, ha dicho que la Corporación Municipal tiene grandes proyectos en relación con el «Protocolo Franco-Perón». Se prevé, como resultado de todos estos proyectos, para dentro de unos años un «nuevo gran Cádiz».—CIFRA.

Miembros laboristas serán expulsados del Partido

Firmaron un mensaje de aliento a Nenni antes de las elecciones

Varios de ellos se han retractado manifestando que escribieron el documento por una interpretación errónea

Londres, 28.—La Junta directiva nacional del partido laborista británico, anuncia que 21 miembros del ala izquierda del partido que, como diputados, firmaron un mensaje de aliento al dirigente socialista procomunista italiano Nenni, antes de las elecciones de su país, serán expulsados automáticamente del partido, salvo que manifiesten que retiran sus firmas del documento en cuestión antes del 2 de mayo. La Junta ha anunciado también la expulsión, por su conducta política general, del diputado John Fortesque Platt-Mille, también firmante del telegrama en cuestión. Los otros 13 firmantes —eran en total 37— han anunciado que su nombre fue puesto sin conocimiento de

ellos, que firmaron por una interpretación errónea del sentido del despacho o que desde entonces se han retractado de su actitud.—EFE.

Escándalo en la Bolsa de Bruselas

Bruselas, 28.—Quince agentes de Bolsa han sido detenidos después de ser descubierta en importante escándalo financiero.

Se calcula que el tráfico ilegal de divisas asciende a dos mil millones de francos belgas. EFE.

Cinco barcos vienen de la Argentina a España

Traen grandes cantidades de trigo, maíz, carne, tocino, leche en polvo y otros productos

Buenos Aires, 28.—Han salido para España el vapor «Apolo», que transporta 6.061 toneladas de trigo; el «Monte Amboto», con 2.451.920 kilos de maíz, 147.390 kilos de «erpellers» y 147.427 kilos de semillas de girasol; el vapor «Egyptian», con 6.331.427 kilos de carne congelada; el

«Juan de Garay» llegará próximamente a España con 2.128.400 kilos de maíz, 361.183 kilos de panceta, 314.604 kilos de tocino y 150.000 kilos de leche en polvo; y el vapor «Molcajete» que transporta 7.200 toneladas de trigo.—EFE.

APOLO

UNICO DIA
Jueves 29 de Abril de 1948
A las 7'30 y 10'30
CIRCUITOS SMITH presenta
el gran espectáculo internacio-
nal arrevisado

Clipper Radium

en el que figura el gran artista
mundial a su regreso de Mexico

Gran Fregolino

(El hombre de las 100 caras)
Y la gran atracción de color

Trio Sol de Cuba

Sábado próximo:
EL REBELDE
Con Jorge Negrete.

Cine Astoria

JADU

Hoy, desde las cinco.
Un gran éxito de la 20th Cen-
tury Fox
La película que recordará to-
da su vida

Conflicto Sentimental

por John Payne, Maureen O'Hara
y William Bendix.
Director: Walter Lang.
Próximamente:
A LA ORILLA DE UN PALMAR

Vida Religiosa

SANTORAL DEL DIA
29 de abril, Jueves. Santos
Pedro de Verona, Tertula, An-
tonia, vírgenes; Agapito, Secun-
dino, obispos; Titico, Torpetes,
Emiliano, mártires; Paulino,
obispos; Ugón, Roberto, abades.
Rito doble. Ornamentos rojos.

HORA SANTA

Esta tarde a las ocho se cele-
bra en la iglesia de Nuestra Se-
ñora de África, la Hora Santa de
los Jueves Eucarísticos.

IGLESIA DE SAN FRANCISCO
El próximo día primero a las
ocho de la tarde, comenzará en
esta iglesia el ejercicio de las
flores que tendrá lugar durante
todo el mes de mayo, con expo-
sición del Santísimo Sacramen-
to.

FUNERALES SOLEMNES

Ayer se celebraron en la capi-
lla del Convento de las Religio-
sas Adoratrices, solemnes fune-
rales que fueron aplaudidos en su
fragio del alma de la muy reve-
renda madre superiora general
del Instituto de Adoratrices, fa-
llecida en Valencia el 25 del ac-
tual.

Ofició en dicho acto el muy
ilustre señor don Gregorio Lan-
daluze y Rivas, canónigo doc-
toral de esta Santa Iglesia. Cate-
dral, asistiendo al mismo mu-
chos fieles, la Comunidad, inter-
nas acogidas en dicha casa y las
niñas del Colegio que gratuita-
mente sostienen las Religiosas
Adoratrices.

Instituto Nacional de Estadística

Delegación Provincial de Ceuta

Para conocimiento y cumpli-
miento por todas las personas
individuales o colectivas, espa-
ñolas o extranjeras que residan
en España, se insertan a conti-
nuación los artículos de la Ley
de Estadística de 31 de Diciem-
bre de 1945 (B. O. del Estado
del 3 de Enero) y del Reglamen-
to de la misma aprobado por
Decreto de 2 de Febrero del co-
rriente año (B. O. del Estado
de 25 de marzo a 2 de abril.

LEY DE ESTADISTICA

Artículo octavo.—Todas las
persona, individuales o colec-
tivas, españolas o extranjeras,
que residan en España están
obligadas a facilitar los datos
estadísticos de toda índole re-
queridos por el Instituto Nacio-
nal de Estadística con exactitud
y dentro de los plazos que se fi-
jen.

Sin perjuicio de las sanciones
que procedan por los delitos de
desobediencia o falsedad, las per-
sonas individuales o colectivas
que no cumplan las obligaciones
impuestas en el primer párrafo

de este artículo, podrán ser san-
cionadas con las multas que se
especificuen en el Reglamento
de esta Ley. Dichas sanciones
serán impuestas por el Director
del Instituto Nacional de Esta-
dística cuando su cuantía no ex-
ceda de cinco mil pesetas, que-
dando las de cuantía superior
reservadas al acuerdo del Conse-
jo de Ministros. Las multas se
abonarán en papel de pagos al
Estado cuyo importe quedará in-
tegramente a favor del Tesoro.

Contra las indicadas sanciones
se podrán anteponer los recur-
sos que determine el Reglamen-
to.

Artículo once.—El personal
del Instituto Nacional de Esta-
dística que intervenga en la re-
colección de datos y demás ope-
raciones del proceso estadístico
guardará sobre ellos absoluto se-
creto. Los datos estadísticos no
podrán publicarse ni facilitarse
más que en forma numérica, sin
referencia alguna de carácter
individual.

(Continuará.)

Delegación del Ministerio de Trabajo

FAMILIAS NUMEROSAS

La Dirección General de Pre-
visión ha enviado a este Orga-
nismo, para su entrega a los in-
teresados, las siguientes Ren-
ovaciones de Titulos de Beneficia-
rios de Familias Numerosas:
(Continuación)

Don Francisco Ontivero, Cam-
pos, don Ignacio Postigo Borre-
go, don Agustín Alejandro Rive-
ra Moreno don Angel Cruz de
Gregorio, don Pedro Ruiz López,
don Leandro Ruiz Rodríguez, don
Luis Sánchez Tembleque Parde-
ña, don Francisco García Cortés,
don Antonio Villalba Sánchez-
Ocaña, don José García Sánchez,
don Carlos Cabet Poquet, don
Jesus Garrido Lapeña.
(Continuará.)

Sellos de caucho en la IMPRENTA FARO

Se cantó el oficio de difuntos,
solemne misa de réquiem y al
fin un responso.

SANTORAL PARA MAÑANA
30 de abril, viernes. Santos
Catalina de Sena vírgen; Euse-
bio, obispo; Amador, Afrandisio,
Lorenzo presbíteros; Santiago,
diácono; Sofía, vírgen; Máximo,
Pedro, Luis, mártires; Severo,
Donato, Ercenvaldo, obispos;
José Benito Cottolengo confesor.
Rito doble. Ornamentos blan-
cos.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Con esta fecha he tenido a
bien imponer a D. MARCELINO
GONZALEZ CASTELLANOS, una
multa de DOSCIENTAS CIN-
CUENTA PESETAS, por hacer
caso omiso a los requerimientos
de la Delegación Provincial de
Auxilio Social para retirar los
emblemas del cupo asignado a
los establecimientos de su pro-
piedad sitos en Jadu y Avenida
de África n.º 30, correspondien-
tes a cuatro cuantaciones.

Lo que se hace público para
conocimiento.
Ceuta, 28 de abril de 1948
EL DELEGADO.

Francisco del Valle Marín.

DONATIVOS recibidos en esta
Delegación para atenciones de
familias menesterosas.

Suma anterior, 3.030'00
Varios donantes anónimos,
718'00
Suma y sigue, 3.808'00
Ceuta, 28 de abril de 1948.
EL DELEGADO.

S. E. el delegado del Gobier-
no recibió las visitas siguien-
tes:

Don José Sánchez Martín;
don Alberto Moncada Jareño;
don Serafin Ruiz Torres; don
Salvador Fossati Puente, procu-
rador; don Miguel Carreño Gar-
cía; don Virgilio Albert, maestro
secretario del Consejo Provin-
cial de Educación; don Manuel
García Ouro, delegado provincial
de Estadística, y doña Victoria
González Villalba.

Noticias Locales

ENFERMOS

Se encuentran enfermos, los
médicos de la Clínica de Urgen-
cia, doctores don Manuel Nova-
yo Martí y don Diego Alvarez
González, por cuya mejora ha-
cemos fervientes votos.

LA AUDIENCIA

En el vapor correo de mañana
regresarán a Cádiz los señores
que componen la Sala de la An-
daluza de Cádiz.

CARTELERA del CERVANTES

HOY jueves 29
Desde las CINCO
POR ULTIMA VEZ

Metro Goldwyn Mayer presenta
la grandiosa producción, obra
cumbre de la cinematografía mo-
derna, titulada:

LOS VERDES AÑOS

(Basada en la novela de A. J.
Cronin)

creación de los famosísimos
CHARLES COBURN, TOM DRA-
KE, BEVERLY TYLER, HUME
CRONYN
dirigidos por el incomparable
VICTOR SAVILLE
con el divo de la melodía mo-
derna, titulada:

Mañana en funciones de tarde y
noche
Presentación del grandioso es-
pectáculo
EBANO Y MARFIL NUM. 3
con el divo de la melodía mo-
derna

ANTONIO MACHIN

Apresúrese a encargar sus loca-
lidades.

Próximamente:
La encantadora MARIA MON-
TES en la extraordinaria super-
producción en Technicolor, titu-
lada:

LA REINA DE COBRA

En preparación
SCHEHAZADE

Producción Universal en techni-
color, interpretada por IVONE DE
CARLO, BRIAN DONLEVY, JEAN
PIERRE AUMONT

Seguidamente:

REVOLUCION EN ALTA MAR
sensacional película de aventuras
interpretada por Alan Lad, Brian
Doplevy

Anúnciese en EL FARO

Anuncios breves

Compras y ventas
SELLOS de caucho, imprenta
FARO.

Traspaso
TRASPASO establecimiento, pro-
pio cualquier negocio con vi-
vienda. Razón esta Administra-
ción.

Varios
PENSION Nacional, la mejor
Ceuta, Agustina Aragón, 2.

CONFECCIONAMOS sellos de
caucho en 24 horas, imprenta
EL FARO.

BASCULAS "ROCH"



No es una báscula corriente
está construida en madera y
acero.
100 por 100 de exactitud. Mi-
nimo precio.

Máxima garantía.
Agente exclusivo
CASA SANCHEZ

ANTI-NEURALGICO
Caferonal

FINO ALMINA
Una marca acreditada

Jorge Villén
Pulmón - RAYOS X
MEDICINA GENERAL
Falange Española 42. - Consulta de 6 a 8

Dr. Juan Martínez Higuera
Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivientres
PIEL, VENGREO Y SIFILIS
TIGUSTINA DE ARAGON, 2; PISO SEGUNDO TELEFONO. 7-0-5
CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Dr. Enrique Ostalé
Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y
Clínica de Nuestra Señora del Pilar
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
FALANGE ESPAÑOLA 11 TELEFONO 5-1-9

Audiencia pública

LESIONES

Ante la sala de la Audiencia provincial de Cádiz, se vió ayer la causa por el delito de lesiones seguida contra Abderrahaman Fen Al-la Mate, para quien el fiscal, representado en la persona del señor Herrera, solicitaba la pena de dos meses y un día de arresto mayor y dos mil quinientas pesetas de multa.

El abogado defensor, señor Fernández, después de hacer una detallada exposición de los hechos, solicita la absolución de su patrocinado.

La causa quedó vista para sentencia.

SENTENCIAS DICTADAS

Se condena a Isidro Cabrera Guerrero, por un delito de desorden público, a la pena de seis meses de arresto mayor.

Se condena a Cristino Reyes Arteaga, por un delito de falta a la pena de cuatro años, ocho meses y dos días de arresto menor y dos meses y un día de arresto por otro delito de hurto y quince días de arresto. A su hermano Antonio, se le condena a dos años, cuatro meses y un día de arresto menor, por delito de desorden público y quince días de arresto menor por un delito de falta.

Se condena a Dolores Ramirez Garrido, por un delito de abierto a la pena de 18 años, dos meses y 21 días de reclusión menor.

Se condena a José Gandiaga Manzano, por un delito de apropiación indebida, a la pena de seis meses y un día de arresto menor.

Se dicta sentencia absoluta a favor de Antonio Burgos Manella.

Información Municipal

Según se nos informó ayer en la Secretaría Especial de la Alcaldía, se han impuesto las siguientes multas previa instrucción de expedientes:

A Mohamed Saidi, por precios abusivos, cincuenta pesetas. A Diego Uera García, por rifa clandestina, veinticinco pesetas. A Simón Cano Espinosa, por adulteración de leche, cincuenta pesetas y, a Africa Fortea Rodríguez, por rifa clandestina veinticinco pesetas.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 407 (ciento siete).

JUICIOS PARA HOY

Hoy se verán los siguientes juicios:

Por falsedad, contra Ana Mifena Díaz y otro y, por robo, contra Fernando de la Rosa.

La fiesta de la Independencia

En la Plaza de Ruiz, se dirá una misa en memoria del heroico hijo de Ceuta

El próximo día dos de mayo, Fiesta de la Independencia, organizada por el Ilustre Ayuntamiento de nuestra Ciudad, se dirá una solemne misa de campaña, a las 10:30 de la mañana, en la Plaza del teniente Ruiz, en memoria de éste, heroico hijo de Ceuta, que supo luchar con bravura frente al invasor.

En el día de hoy darán comienzo los trabajos de instalación de altar y exorno de la Plaza.

El citado día dos de mayo, a la misa asistirán autoridades locales y el Ayuntamiento bajo maza, depositándose coronas de flores al pie de la estatua del teniente Jacinto Ruiz.

Todos los actos prometen revestir gran brillantez.

Delegación Sindical

Necesitando esta Delegación cubrir una plaza de Auxiliar de Aquilgrafa con el haber anual nominal de seis mil pesetas (6.000), pagas extraordinarias, pagas de carestía de vida y demás ventajas, saca a concurso la misma en las condiciones fijadas en el pliego que a este efecto obra en la Secretaría de la misma.

Por Dios, España y su revolución Nacional Sindicalista.

Ceuta a 29 de Abril de 1948. El Secretario Técnico Territorial en funciones de Delegado Sindical.

Si desea vender mucho una buena publicidad lo consigue.

Hágala en EL FARO. Nuestro teléfono es el 7-9-9. Diario EL FARO

LA SESION DEL AYUNTAMIENTO

Se acuerda conceder 10. 000 pesetas, en concepto de ayuda, a la «S. D. C E U T A»

Bajo la presidencia del Iltrmo. señor alcalde, don José Rojas Feigenspan, y con asistencia de los tenientes de alcalde, señores Moya Angeler, Fernández Verdú, Jiménez Acebrón y Quero López, celebró ayer sesión la Permanente municipal, actuando de secretario de la Corporación, señor Meca y Romero.

Entre otros asuntos, se trataron los siguientes:

Se acuerda efectuar devoluciones de arbitrios a la Casa Borrás y a Ybarrola S. A.

Se autoriza una gratificación al personal de intervención por los trabajos extraordinarios realizados para la confección del Presupuesto municipal.

Es leído un escrito de la Cruz Roja Española solicitando un aumento de subvención. A éste respecto se da lectura a los informes de las comisiones 3.ª y 2.ª las que alegan que no es posible al Ayuntamiento poder hacer mayores desembolsos que los que viene efectuando con este Centro benéfico. No obstante, se accede a una entrega de 150.000 pesetas que, unidas a las que actualmente se facilitarán al Hospital, arrojan un total de 450.000 pesetas.

Se accede a la propuesta del señor Arquitecto para adquirir tejas a la Compañía «Aucona», al precio de 2.104 pesetas el millar.

Se acuerda asignar una gratificación de ciento cincuenta pesetas al empleado don José Vallejo Benitez.

Se autoriza a don José García Trespalacios para que efectúe obras de reforma frente al «Bar Niza», y a Tanyer Bem Hamar, para hacer una pequeña reforma en el puesto del Mercado que usufructua.

Se conceden varias licencias a empleados que lo solicitan.

Por Secretaría se da lectura a la primera relación de solares para su inclusión en el Registro de ventas forzosas. Entre estos solares se encuentran los pertenecientes a los señores Molina, Cañada, Martínez, Barchilón, Baeza, Cernis, Benarrochas y Bentata, así como los de otros Organismos y entidades.

Se aprueban varias certificaciones de obras.

El señor Meca manifiesta que el Notario se había personado en el despacho del señor alcalde para notificarle el traspaso de la fábrica de galletas, sita en la calle Cervantes, por cuyo negocio, su propietario percibirá la cantidad de 175.000 pesetas.

El señor alcalde y Permanente se oponen a dicho traspaso por ser el solar donde se encuentra la fábrica de expropiación forzosa y se hace constar que el fabricante se encontraba allí por benevolencia del Municipio. No obstante por ello, por si hubiese lugar a tomar determinación judicial, se ha entregado el caso a estudio del abogado del Municipio.

El señor Secretario da lectura a una carta del presidente de la S. D. Ceuta, dirigida al señor alcalde, en

la que se dice que miembros de la Sociedad visitaron hace unos días a S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos, teniente general Varela, quien los recibió muy atentamente y escuchó las manifestaciones que se le expusieron sobre la situación económica del Club, haciéndose resaltar las necesidades actuales.

Se dice en la carta que S. E. manifestó sus deseos de cooperación y que, muy gustosamente, accedió a la petición de rifar un coche entre los aficionados de Ceuta, coche que sería de gran valor, igualmente S. E. dió otras facilidades.

También se indica en la carta que S. E. el Delegado Gubernativo, don Francisco del Valle Marín, recibió a los comisionados de la Sociedad a quienes mostró sus deseos que el equipo representativo alcance los máximos éxitos, prometiendo su ayuda.

Los firmantes de la carta, termina esta solicitando del Municipio una subvención, al igual que otros Ayuntamientos la vienen concediendo a los Clubs representativos de las localidades respectivas.

La Permanente acordó por unanimidad conceder 10.000 pesetas, en concepto de ayuda y estudiar el caso para el próximo Presupuesto.

Y no habiendo más asuntos de que tratar, la Presidencia levantó la sesión.

Los Sindicatos ferroviarios de Norteamérica, dispuestos a la huelga

Después de una reunión que duró toda la noche, las negociaciones quedaron rotas

Chicago, 28.—Los representantes de las empresas ferroviarias del país, así como los de los Sindicatos obreros ferroviarios, estuvieron reunidos toda la noche en un esfuerzo de última hora para evitar que se produjera la huelga ferroviaria.—EFE.

Los Sindicatos, en libertad de declarar la huelga Chicago, 28. Los Sindicatos ferroviarios han quedado en libertad de declarar legalmente la huelga, después de la reunión que anoche celebraron con los representantes de las compañías ferroviarias, sin que se hiciera ningún anuncio de que se había llegado a una solución.

El representante de la Hermandad de maquinistas, Dhiel, que es uno de los Sindicatos que intervinieron en las negociaciones, ha manifestado que por lo que a él respecta, estas han quedado rotas.—EFE.

AMAYA

TINTORERIA MECANICA. Teléfonos 688 y 966

Seis magníficos y soberbios ejemplares de la ganadería de los Excmo. señores marqueses de Albacerrada

A las 18:30 horas de ayer, la Plaza de Toros de Ceuta era un verdadero hervidero de personas. Había despertado enorme animación el presenciar el desencajonamiento de los novillos de la corrida del próximo día dos de mayo, primera con que la nueva Empresa inaugura la temporada.

Albacerrada tiene justa fama. Los señores marqueses de Albacerrada llegarán el sábado para presenciar la corrida. Ya te los presentaré y podremos tener un rato de charla. Nada más. Que Andalucía II, Cardeno y Moreno Reina tienen buenos novillos que lidiar, lo que es decir que tendremos una excelente tarde de toros. La venta de localidades sigue su curso ascendente. Ello nos anima para que en meses sucesivos ofrezcamos a todos carteles dignos de una afición como esta.

Gerardo ha de salir para atender a múltiples asuntos. Lo dejamos felicitándole por la adquisición de tan magníficos novillos. Cuando salimos de la Plaza el público sigue aplaudiendo al ganado y, muy particularmente, a aquel último novillo que mostró una bravura sin igual.

Buena tarde de toros espera al aficionado!

Anúnciese en EL FARO

MINISTERIO DEL EJERCITO

JUNTA LIQUIDADORA DEL MATERIAL AUTOMOVIL. Enajenación de Repuestos no útiles al Ejército

Se pone en conocimiento de los industriales a que afecte, que según lo ordenado por la Presidencia del Gobierno, y con arreglo a las disposiciones vigentes en cuanto a adjudicaciones por el sistema de pujas a la baja en las Bases de Parques y Talleres de Automovilismo Regionales y Almacén Central, a partir de la fecha se expondrán periódicamente en cada una los pliegos de condiciones y detalles pertinentes al material de repuestos que dicha Junta enajena.

Madrid 26 de Abril 1948

EL SEÑOR

D. BALDOMERO CASTILLO CAMUÑEZ

Empleado de la Junta de Obras del Puerto, jubilado. Que falleció el día 22 del corriente, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de S. S. R. I. P.

Sus desconsolados: esposa, doña Margarita Duarte Sánchez; hijos, doña Josefa, doña Margarita, don Baldomero (del Cuerpo Auxiliar Subalterno), doña Rosa y don José; hijos políticos, don Manuel Agustín Sánchez (comandante de Regulares), don Rafael Castro Fernández (del Comercio), y doña Purificación Bernal; hermanos, doña Rosa, don Emilio, doña Nieves y doña Elvira; nietos, primos, sobrinos y demás parientes.

Ruegan a sus amistades asistan a la misa que, aplicada por el eterno descanso del alma del finado, tendrá lugar mañana viernes día 30 a las 8,30 horas en la Iglesia de Ntra. Sra. de Africa, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

LOS DEPORTES

EL FARO EN ALGECIRAS

El Torneo «Copa teniente general VARELA» comenzará a disputarse el domingo venidero

Intervendrán en el los equipos del CEUTA, ATLETICO, LARACHE, ESPAÑA Y ALGECIRAS

En la jornada inaugural no participará nuestro titular, que el día 9 visitará al Algeciras

Ya está confeccionado por la F. H. M. F. el calendario del torneo «Copa Varela» que servirá para rellenar las fechas libres de aquí a fines de temporada. Intervendrán en el mismo todos los equipos de categoría regional del territorio, la U. D. España de Tánger como campeón de Marruecos y el Algeciras C. F. A última hora ha decidido no participar el Gádiz debido a tener que intervenir en un torneo organizado por los clubs de Andalucía.

grabándose en el mismo el nombre del club, y siendo preciso para poseerle en propiedad, ganarle dos años seguidos o tres alternos.

El Comité de Competición de la F. H. M. prestará la máxima atención a las actas de los árbitros, principalmente por lo que respecta a los artículos números 10 y 18 del vigente Reglamento de Sanciones sobre falta de los jugadores y 37 al 44 sobre intromisiones y coacciones del público en los encuentros.

El torneo ofrece unas magníficas perspectivas. No solo llena las fechas que el calendario nacional deja libre a los clubs no clasificados para las últimas fases de la Liga y quedaron eliminados de la Copa, sino que, sin grandes y costosos desplazamientos, viene a constituir un refuerzo estimable para las decaídas áreas de los clubs que en el

participarán. Por si ello no fuera suficiente, es también como un homenaje a la persona de S. E. el Alto Comisario y gobernador general de las Plazas de Soberanía, teniente general Varela, que tanto alentó y protegió siempre nuestro desenvolvimiento deportivo. Acogiendo con ello el sentir unánime de toda la organización futbolística de Marruecos la F. H. M. denomina esta competición «Copa Varela» como prueba de homenaje y cariño al Excmo. Sr. teniente general jefe del Ejército de Marruecos y Alto Comisario de España, don José E. Varela Iglesias, por el gran amor que nuestra primera autoridad siente por este deporte y ayuda prestada al mismo en todo momento, tanto personalmente, como por intermedio de la Delegación de Educación y Cultura.



Teniente General: Don José Enrique Varela Iglesias

El torneo dará comienzo el próximo domingo día 2 de mayo, terminando el 27 de junio y será jugado a base de puntos y a doble vuelta.

He aquí el calendario por el que se ha de regir la susodicha competición:

- 2 de mayo: Atlético-Algeciras, España-Larache. Descansa la S. D. Ceuta.
- 9 de mayo: España-Atlético y Algeciras-Ceuta. Descansa el Larache.
- 16 de mayo: Ceuta-España y Atlético-Larache. Descansando el Algeciras.
- 23 de mayo: Ceuta-Larache y Algeciras-España. Descansando el Atlético.
- 27 de mayo: Atlético-Ceuta y Larache-Algeciras. Descansando el España.
- 30 de mayo: Larache-España y Algeciras-Atlético. Descansando el Ceuta.
- 6 de junio: Ceuta-Algeciras y Atlético-España. Descansando el Larache.
- 13 de junio: Larache-Atlético y España-Ceuta. Descansando el Algeciras.
- 20 de junio: España-Algeciras y Larache-Ceuta. Descansando el Atlético.
- 27 de junio: Algeciras-Larache y Ceuta-Atlético. Descansando el España.

Al vencedor de este torneo se le entregará en calidad de depósito el Trofeo que don S. E.,

Torneo de dominó de Club Taurino

Aoche, con el interés y expectación que el aficionado podrá suponer, comenzó a ventilarse la fase final o torneo de campeones de dominó del Club Taurino, de cuyos primeros resultados daremos cuenta mañana.

Para esta noche a las 21 horas hay señaladas las partidas siguientes:

Fernández-Ríos contra Zumalacabra-Mosca; Campos-Sáez contra Dick-Mondeja y Valenzuela-Baeza contra Dick-Villarino.

Asociación de Cazadores y Pescadores de Ceuta

Recordamos a los señores socios la obligación que tenemos de cooperar con las Autoridades en el cumplimiento de la Ley de Caza, que dice en su art.º 15 que no se puede entrar a cazar en los sembrados hasta tanto que no estén levantadas las cosechas, aún cuando las fincas no estén amojonadas, cerradas o acotadas.

Por lo que esperamos de todos los socios, que dando ejemplo de civismo y cultura cumplan lo prescrito por la Ley y eviten así los perjuicios que puedan sobrevenir.

LA DIRECTIVA.

TROFEO ESCOLAR 1947-48

Los equipos del Hogar, campeones de baloncesto y balónvolea

Se enfrentaron en baloncesto y balónvolea (masculino y femenino) los equipos del Hogar de Nuestra Señora de África y Grupo Escolar Lope de Vega, venciendo clara y rotundamente los representantes del Hogar, a quienes hay que considerar ya virtualmente campeones en estos dos deportes.

En baloncesto el equipo masculino del Hogar venció por 20 a 2 y el femenino por 14 a 0 y en balónvolea el masculino ganó por 30 a 7 no compareciendo el cuadro femenino de esta especialidad del Grupo Lope de Vega.

Tanteos y alineaciones: Baloncesto niños: LOPE DE VEGA: Gómez (1), Lomeña (1), Jiménez, Alvarez y Aguilar; HOGAR: Martín (8), Gal (4), Gómez (8), Campos y Carmona. Baloncesto, niñas: LOPE DE VEGA: Pérez, Mariana, Revidiego, África, Martín, Rosales, Manceira y Olga. HOGAR: Martínez (2), Sánchez, Montero (2), Gómez (2) y Rivero (8). Balónvolea, niños: LOPE DE VEGA: Pozo (3), Revidiego (2), Aguilar, Ponce, Delgado, Grimaldi, Lomeña (2), Gutiérrez y Florentino. HOGAR: Serra (5), Benigno (5), Campos (2), Miguelín (6), Domingo (3), Emilio (1), Vega y Carvajal (7).

Los equipos del Hogar han evidenciado una buena preparación y puesta en forma por lo que cabe esperar hagan un lucido papel en Tetuán.

Anúnciese en EL FARO
Nuestro teléfono es el 7-9-9

ARISTA DE LA CIUDAD

Otro aspecto de nuestras próximas fiestas. No ocupábamos días atrás del aspecto deportivo de nuestras fiestas; como prometimos entonces hoy lo hacemos sobre otra cuestión.

Se proyecta, así nos lo decía el camarada Silva, el ceder terrenos de los distintos Ayuntamientos del Campo de Gibraltar, a fin de instalar en nuestro Real de la Feria casetas representativas de las distintas ciudades, a que pertenezcan los mencionados Ayuntamientos. Ello, considerando de antemano, como una magnífica idea y para la que tenemos nuestro más sincero aplauso ya que supone el que cada cual al llegar a nuestra ciudad no se considere en ningún momento como forastero, y es que Algeciras, con su característica hidalguía, se siente honrada y llena de orgullo al dar cabida a todos, cuantos a nosotros lleguen en estos días, como símbolo entrañable de hermandad.

Pero hay algo más, que con todo respeto y también con todo cariño, nosotros elevamos hasta el Sr. alcalde, como idea que puede recoger y estudiar si cree que lo merece, y ello es, el que ese mismo gesto de cesión de terrenos se haga extensivo a los barrios de la ciudad; esos barrios de San Isidro, el Carmen, Bajadilla, Pescadores; verdadera alma de la ciudad, que también pondrían su «mijita» de Alemania en las noches de feria algecireña.

Ramón de Montemar.

UN ACTO SIMPATICO EN EL HOSPITAL

El pasado sábado por la tar-

de tuvimos el gusto de asistir en el Hospital Municipal, a un acto sencillo, pero de gran emotividad. Recorriendo sala tras sala, y entonando en todas ellas sus más perfectas y preciosas

composiciones, melodías llenas de sentimiento y gusto, al mismo tiempo que repartía a las enfermas flores y dulces y a los enfermos cigarrillos; la Orquesta Walter, llevó a cabo una obra de caridad, que es muy difícil sea olvidada. Por propia iniciativa y por una absoluta y total compenetración entre todos los componentes hacia el prójimo que sufre, se llevó a cabo esta actuación, entre las blancas paredes que rezuman dolor y que por unas horas se animaron a los compases de las más modernas composiciones y las más bellas canciones que Walter, lanzó al aire lacerado por tantos y tantos sufrimientos. Seguro es que entre los muchos aplausos que en su vida habrán recibido estos magníficos músicos, ninguno habrán tenido tanto valor como el que les otorgaron estos enfermos, que en sus rostros fatigados por el sufrimiento, dejaron traslucir una sonrisa de alegría y satisfacción.

Les atendieron con todo cariño, el teniente alcalde don José María Romojaro, junto con el director del Establecimiento, don Tomás Burbano Ariza, estando presentes todo el personal del citado centro benéfico que se sumó a las manifestaciones de agrado y simpatía que recibieron los destacados músicos a los que desde estas columnas enviamos nuestra felicitación.

Los enfermos de estómago caído

no pueden soportar ni un mes las antiguas fajas con vejiga de aire máxime en verano. En el acto de llevar el pequeño y blando cinturón ELEVADOR ABDOMINAL HERNISAN se experimenta agradable bienestar para sostener y elevar el estómago y los intestinos. (Patente invención 163373). Consulte al médico. (C. C. S. 5811).

AVISO: Visita en CEUTA: Lunes 3, de 10 a 4, Consultorio Dr. Américo Uecea, calle Mártires, 4. Según su prescripción.

HERNISAN (ESTUDIO ORTOPEDICO) Balmes 104, Barcelona

NOTA: El público descubre en el acto a los imitadores de nuestros anuncios porque los hemos publicado antes que ellos.

Plaza de Toros de Ceuta

INAUGURACION DE LA TEMPORADA

Domingo día 2 de Mayo, FIESTA DE LA INDEPENDENCIA A las 5 de la tarde

MONUMENTAL CORRIDA

6 Novillos Toros, 6 de los Marqueses de Albacerrada, procedentes de don Juan Pedro Domecq

LUIS ALVAREZ ANDALUZ

Manuel Franco «Cardeno»

QUE SE DESPIDE DE NOVILLERO

Abelardo Moreno Reina

Despacho de localidades, en la Taquilla oficial de la Empresa.—En Tetuán dirijanse Agencia Rauda.

Exclusivas Publicidad CEUTA

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 en Millán Astray, 15. Teléfono 760

NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 10 ptas. Trimestre, 30 ptas. Año 120 ptas
PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

AIRECCION, REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES
Genera: Millán Astray, número 7
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9
APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

COSTA RICA arruinada por la guerra civil

En el tesoro no hay un solo centavo para pagar a los empleados del gobierno

San José de Costa Rica, 28.—El secretario de Hacienda, Alberto Marten, ha declarado a un redactor de la United Press que la guerra civil ha arruinado la economía de Costa Rica.

Dijo que no hay un solo centavo en el Tesoro para abonar dos meses de los sueldos que se deben a los empleados del Gobierno, ni para efectuar otros pagos que el Gobierno ha de hacer antes de mayo.

Añadió que el Gobierno llevará a cabo indagaciones sobre el informe de que los antiguos ministros han salido del país con dinero del Estado y que hicieron mal uso de él durante la reciente revolución.

En esperas autorizadas se ha dicho que era probable que el anterior Gobierno hubiera utilizado unos tres millones y medio de dólares destinados al programa de seguros sociales para la lucha contra las fuerzas nacionalistas de José Figueras.

Agregó el secretario de Hacienda que la Deuda interior y exterior de Costa Rica es enorme y calificó de exagerados los informes de que los daños producidos por la guerra se cifran en cincuenta millones de dólares admitiendo que todavía no se han calculado con exactitud aquellos.

Reveló Marten que Figueras se propone crear en el nuevo Gabinete el cargo de secretario de Asuntos Económicos.—EFE.

Aumentan los refugiados de Costa Rica : : : : :

Managua, 28.—Los hoteles y las casas de huéspedes están abarrotados de refugiados de Costa Rica, que continúan llegando cada vez en mayor número.

Ayer llegó el coronel Jorge Ulate, comandante militar de Alajuela y primo hermano de Otilio Ulate.—EFE.

La campaña anticomunista

En Singapur prohíben la manifestación del primero de mayo

Singapur, 28.—Las autoridades han prohibido la manifestación del primero de mayo que se proponían celebrar los sindicatos dirigidos por los comunistas y han anunciado que se recurrirá a las fuerzas del Ejército si es necesario, con objeto de que se cumpla el orden.

El secretario de Colonias ha manifestado que los dirigentes obreros serán responsables de lo que suceda y que los coches que se encuentren en la manifestación serán confiscados.—EFE.

Urgentes proyectos para combatir el comunismo en Chile : : : : :

Santiago de Chile, 28.—La Cámara de diputados se reunió ayer y acordó dar carácter de urgencia a los proyectos para combatir el comunismo, suspendiendo sus sesiones después de rendir homenaje a los diputados fallecidos recientemente.—EFE.

MARSHALL conferencia con Vandenberg

ASISTIERON A LA CONFERENCIA LOVELT Y FOSTER DULLES

El secretario de Estado recibe también a los periodistas

Washington, 28.—El secretario de Estado norteamericano, general Marshall, ha conferenciado durante más de tres horas con el presidente del Senado, Arthur Vandenberg, asistiendo a la conferencia el subsecretario de Estado, Lovett, y el portavoz republicano sobre cuestiones de política exterior, José Foster Dulles.

Después de la entrevista Marshall declaró que habían sido tratadas varias propuestas presentadas al comité de Relaciones Exteriores del Senado.—EFE.

Entrevista con los periodistas : : : : :

Washington, 28.—En su primera conferencia de Prensa desde que regresó de Bogotá, el secretario de Estado, Marshall, ha declarado que su Departamento está estudiando la concesión de ayuda de carácter militar a los países firmantes de la unión europea occidental por medio de préstamo y arriendo. Marshall se negó a facilitar más información sobre el cumplimiento de la

promesa de apoyo a la unión occidental hecha por el presidente Truman en 13 de marzo.

"El préstamo y arriendo militar" —se limitó a decir es una de las cosas que están en estudio con referencia a la declaración del presidente".

Marshall se negó también a decir si había tratado con el senador Vandenberg de la política norteamericana para con la unión europea occidental; manifestó, por el contrario, que no tenía prevista ninguna reunión con los ministros de Asuntos Exteriores de Francia y Gran Bretaña para discutir ese mismo tema.—EFE.

Pruebas británicas para un caso de guerra

Seis bombarderos, escoltados por cazas salen para Singapur a 11,681 kilómetros

Grimsdorough, Lincolnshire (Inglaterra), 28.—Seis bombarderos británicos, tipo "Lincoln", pertenecientes a la RAF, han salido de un aeródromo de esta ciudad, con dirección a Singapur, con el fin de realizar un vuelo de prueba, al objeto de conocer con qué rapidez podría enviar Gran Bretaña a Singapur aparatos de bombardeo en el caso de que se produjera un nuevo conflicto. La distancia a recorrer es de 11,681 kilómetros.

En la operación participarán unos 150 hombres. Los bombarderos van escoltados por cazas, y acompañados de cinco aviones "York" de transporte.—EFE.

Llegada a Madrid de S. E. el Alto Comisario

Fué recibido por el director general de Marruecos y Colonias

Madrid, 28.—Ha llegado a Madrid el Alto Comisario de España en Marruecos, teniente general Varela, acompañado de su esposa.

A su llegada fué saludado por el director general de Marruecos y Colonias, coronel Díaz de Vilegas.—CIFRA.

«El peligro no ha pasado en Colombia»

El presidente Ospina, en un discurso, culpó a las influencias internacionales de los pasados sucesos

Bogotá, 28.—El presidente Ospina ha pronunciado por radio

un discurso en el que culpó a "las influencias internacionales" por los sucesos ocurridos el 9 de abril y advirtió a los colombianos que el peligro no ha pasado aún, subrayando así la necesidad de mantenerse alerta.

Piratas en Shanghai

Exigen a los barcos el 10 por ciento de sus cargamentos

Shanghai, 28.—La Policía informó que los piratas han aumentado sus actividades ilícitas en tal escala que se hacen a la mar para detener a los barcos que entran en el puerto de Shanghai y les exigen el 10 por ciento de los cargamentos.—EFE.

El presidente Ospina Pérez se dirigió al pueblo y al Ejército diciendo que no es difícil descubrir el movimiento con vínculos internacionales, pero es preciso que los enemigos de la democracia no nos ataquen de nuevo.

Elogió al Ejército por la moderación con que ha llevado a cabo la pacificación de Colombia debiendo así el destino del país.—EFE.

Progresos comunistas en China

Han logrado dominar la base de Chantung

Shanghai, 28.—Las tropas comunistas han logrado dominar casi por completo la mayor parte de la estratégica base de Chantung en el centro de China. La caída de Wishien en poder de los comunistas, aunque todavía no ha sido confirmada oficialmente, deja abierto el camino para el transporte de grandes fuerzas hacia el interior de la provincia, lo que les permitirá realizar nuevos ataques contra Tung. Pero no existen señales de que los comunistas tratan de avanzar sobre dicho importante puerto, donde los norteamericanos tienen establecido el Cuartel General para sus fuerzas navales en el Pacífico occidental.—EFE.

SI EL FRENTE POPULAR ITALIANO HUBIESE GANADO...

En Ferrara solo, 2.800 personas serían eliminadas

Misas por Mussolini en seis iglesias de Roma

Roma, 28.—El periódico "Giornale Cattolico Baloghese" dice que unas dos mil ochocientas personas hubieran sido "eliminadas" en la ciudad del norte de Italia, Ferrara, si el Frente Popular hubiese ganado las elecciones.

Agrega el citado periódico que las autoridades tienen en su poder la lista de los nombres que integrarían los pelotones de eliminación, creados con ese propósito.

Propone el periódico que se lleve a cabo una inmediata in-

vestigación, sobre el particular.—EFE.

Misas por Mussolini : : :

Roma, 28.—En seis iglesias de la capital italiana se han celebrado misas por el eterno descanso de Benito Mussolini, asesinado hace tres años por la horda comunista.—EFE.

El Parlamento finlandés ratifica el pacto con Rusia

Solamente se opusieron los liberales

Helsinki, 28.—El Parlamento finlandés ha aprobado el Tratado entre Rusia y Finlandia por 157 votos contra 111, habiendo quedado así ratificado.—EFE.

El debate sobre el Tratado

Helsinki, 28.—La ratificación del Tratado ruso-finlandés fué aprobada después de tres horas de debate. Esta aprobación fué realizada por votación pública, a petición de los comunistas. El debate fué ordenado y pacífico.

Hablaron diez y nueve diputados y sólo se opusieron los liberales.

En las tribunas públicas había poca gente. La Policía no adoptó precauciones especiales.—EFE.

**Annúnciese en EL FARO
Teléfono 7-9-9**

PROSIGUE LA BATIDA CONTRA LOS BANDOLEROS GRIEGOS

La Comisión balcánica de la ONU aprueba un informe declarando que los guerrilleros utilizan territorios yugoeslavo y búlgaro para preparar sus ataques.

Atenas, 28.—La Comisión balcánica de las Naciones Unidas ha aprobado un informe en que se declara que los guerrilleros griegos han utilizado territorio yugoeslavo para montar sus depósitos de municiones y preparar sus ataques.

El Gobierno de Atenas también dice que algunas guerrillas han sido organizadas en Bulgaria.—EFE.

Se lucha en las montañas con dos metros de nieve

Atenas, 28.—En la zona de Romeli, cubierta por la nieve, las

fuerzas gubernamentales cercan a los rebeldes, pero el temporal impide que las operaciones se hagan con rapidez, ya que no queda actuar la aviación. La nieve alcanza dos metros en las laderas de las montañas y se dice que algunos refugios que se han llevado los rebeldes han muerto de frío.

Las laderas de las montañas que rodean Salónica también están cubiertas de nieve.

De Trípoli informan que 500 rebeldes han atacado un batallón de soldados gubernamentales cerca de Esparta.—EFE.